
令和４年度第２回阿波市地域公共交通活性化協議会概要 

 

開催日時：令和４年９月２７日（火）午前１０時より 

開催場所：阿波市役所３階 大会議室 

出 席 者：委員１６名（欠席者３名）、オブザーバー１名、 

事務局４名、（株）ＧＰＭＯ３名 

 

 １ 開    会 

 ２ 会長あいさつ 

 ３ 協 議 事 項 

（１）阿波市地域公共交通の現状について 

（２）「あわめぐり」の無断キャンセルの取扱いについて 

 （３）「あわめぐり」のインターネット予約導入について 

 （４）阿波市地域公共交通計画の策定について 

 （５）その他 

 ４ 閉    会 

 

【協議結果】 

（１）阿波市地域公共交通の現状について 

 〇運行区域の拡大は検討していないのか 

→運行区域を拡大すると、現状の４台の運行体制では市内運行に支障をきたすため、慎

重な議論が必要です。 

 〇市の負担金の推移は、今後もこの程度の予定であるのか 

  →現在の負担金の規模を維持しながら、効率的な運行に努めたいと考えております。 

 

（２）「あわめぐり」の無断キャンセルの取扱いについて 

   →原案通り承認されました。 

 

（３）「あわめぐり」のインターネット予約導入について 

   →原案通り承認されました。 

  〇インターネット予約導入の前に高齢者にとって利便性の高い公共交通を目指しては。 

   →インターネット予約を導入することで、高校生の下校時の予約の利便性の向上が図れ

ることや、高齢者の同居親族等の方の代理予約も行いやすくなるため、全体としての

利便性の向上を図ることができると考えております。 

 



（４）阿波市地域公共交通計画の策定について 

  〇今後５年間の計画期間の展望を入れるべきである。 

   →市民アンケートの結果を反映させたものを今後計画の中に追記していきます。 

  〇市民アンケート結果の自由記述の内容を知りたい。 

   →非常に多種多様なご意見を頂戴していることから、分野ごとに集約し、次回の協議会

において改めて報告したいと考えております。 

  〇「阿波市デマンド型乗合交通 あわめぐり」の市民の認知度が低いと感じる。 

   →より広く市民に向けた周知を図ることができるように、今後の検討課題をします。 

  〇「あわめぐり」利用者のアンケート結果が少ないように感じる。 

   →現在、「あわめぐり」利用者を対象としたアンケート調査を車両に設置して実施して

おります。 

 

（５）その他 

  〇コミュニティバスの導入は検討しないのか。 

   →「あわめぐり」は利用者のご自宅もしくは指定乗降場所まで直接お迎えに上がってい

るため、「あわめぐり」で対応可能であると考えております。また、コミュニティバ

スの導入には、別途多額の追加経費も必要となりますので、コミュニティバスの導入

は検討しておりません。 


